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DEPOORTER Reginald 
Voorzitter – Président 

   KUHN Karel 
Antwerpen – Anvers 

   

DECONINCK Franky 
Algemeen Secretaris  – Secrétaire Général   

   ROTTIE Georges 
Brabant – Brabant 

   

MINTJENS Patrik 
Nationaal Sportbestuurder –Directeur Sportif National 

   BROHEE François 
Henegouwen-Namen – Hainaut-Namur 

   

VAN GOETHEM Benny 
Scheidsrechterscommissie – Commission d’Arbitrage 

   LEMAIRE Jean 
Luik-Luxemburg – Liège-Luxembourg 

   

DOCQUIER Françoise 
Ondervoorzitter – Vice-Président 

   STANDAERT Arthur 
Beide Vlaanderen – Deux Flandres 

   

VERSTRAELEN Leo 
Nationaal schatbewaarder – Trésorier national 

   FRANSSEN Joannes   
 Vrzt. jeugdcommissie – Prés. comm. Jeunesse 

   

    MONNISSEN Robert 
Vervanging dhr Franssen Joannes 

   

 
1. Goedkeuring vorig verslag 1. Approbation du procès-verbal dernière réunion 

- Verslag is goedgekeurd 
 

- Le rapport a été approuvé 

2. Briefwisseling 2. Correspondance 
- Voorwaarden WK Artistiek – De heer Depoorter heeft de nodige 

informatie doorgestuurd naar de heer Daelman. 
- UMB: er moet driebanden gespeeld worden met een gestipte rode 

bal op wereldtornooien. Dit moet verder besproken worden op de 
NSC. Voor komend BK zullen deze nieuwe speelballen gebruikt 
worden. 

- Player of the year: nog geen officiële communicatie? 
- UMB-congres in Caïro: moet beslist door de RvB. Normaal wordt er 

niemand meer gestuurd buiten Europa. 
 

- Conditions CdM Artistique – Monsieur Depoorter a envoyé les 
informations nécessaires à Monsieur Daelman. 

- UMB : le trois bandes doit être joué avec une bille rouge pointée lors 
des tournois mondiaux. Ce sujet sera discuté lors de la prochaine 
réunion de la CSN. Aux prochains CdB, les nouvelles billes vont être 
utilisées. 

- Player of the year : pas d’informations officielles en ce moment. 
- Congrès UMB au Caire : cela doit être décidé par le CdA. 

Normalement, il n’y a plus de représentation belge hors de l’Europe. 

3. Nationale sportcommissie 3. Commission Sportive Nationale 
- Overhandiging kalender Blankenberge, 129 wedstrijden, 9 meer dan 

vorig jaar, dit omwille van 5 kegel.  
- Kalender nog een keer na te checken, 2 spelers die vier disciplines 

spelen. 
- 16/12/2015 is er een vergadering met enkel de 6 GSB. 
- Database: is verder in uitwerking op Excel-basis: Terzelfdertijd wordt 

er parallel gewerkt naar een complete webapplicatie. 
- Op het verslag staat verkeerdelijk dat het niet wenselijk is, zittend 

wedstrijden te leiden. Het is duidelijk dat het niet aanvaardbaar is 
dat wedstrijden zittend worden geleid. 

- 5K:  
o Betalen de exc. spelers in andere categorieën ook meer 

nu ze kunnen deelnemen in de Multis: Vanaf volgend 
seizoen. 

o NI5K: moet nog beslist worden. 
o Financiële ondersteuning voor de arbitrage van de 

Europa-Cup 5P National Teams: wordt opnieuw 
behandeld in de RvB. 

- WK Viersen: inschrijvingen moeten binnen tot 10/01/2016 
De heer Mintjens meldt aan de CEB dat de finale van het BK pas 
gespeeld wordt op 10/01/2016. 

- Bronzen medaille op WK in Bordeaux voor Eddy Merckx 
 

- Distribution des calendriers pour Blankenberge, 129 matches, 9 de 
plus que l’année à cause du 5 quilles. 

- Les calendriers doivent encore être contrôlés, il y a 2 joueurs qui 
jouent 4 disciplines. 

- Il y a une réunion de la CSN le 16/12/2015 avec seulement les 6 DSR. 
- Bases de données : la version excel continue à être développée. En 

parallèle, une complète application web sera développée. 
- Il  a été stipulé, par erreur, dans le rapport qu’il n’est pas souhaitable 

d’arbitrer assis. Il est clair qu’il est inacceptable d’arbitrer en étant 
assis. 

- 5Q : 
o Est-ce que les joueurs Exc. paient plus maintenant qu’ils 

peuvent jouer aux Multis ? : à partir de la saison 
prochaine. 
 

o IN5Q : doit encore être décidé 
o Soutien financier pour l’arbitrage de la Coupe d’Europe 5 

Quilles pour Équipes Nationales : sera revu lors du 
prochain CdA. 

- CdM Viersen : les inscriptions doivent être faites pour le 10/01/2016. 
Monsieur Mintjens informera la CEB que la finale du CdB sera jouée 
le 10/01/2016. 

- Médaille de bronze au CdM à Bordeaux pour Eddy Merckx 
 

4. Nationale scheidsrechterscommissie 4. Commission Nationale d’Arbitrage 
- Verslag overlopen 
- Voorstel: 2de scheidsrechter gebruiken als schrijver voor BvB en de 

Multi’s. Nu in Multi’s wordt vroegere systeem gebruikt. 
 

- Le rapport a été revu 
- Proposition: prévoir le 2ième arbitre comme marqueur pour la CdB et 

pour les Multis. L’ancien système sera appliqué lors des prochains 
Multis. 
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5. Nationale jeugdcommissie 5. Commission Nationale de la Jeunesse 
- Alle kalenders staan vermeld op de website. 
- Scholen: dit jaar worden er geen klassen gestuurd, maar wel om de 

2 jaar. 
- Nationale schatbewaarder kan zich niet vinden in de opmerkingen 

gemaakt door de Nationale Jeugdvoorzitter. 
- Mail van een sportschool die interesse heeft in biljarten. Het gewest 

Antwerpen neemt het initiatief in handen en koppelt nadien terug. 
- Budget is overschreden: werd verlaagd van €15.000 naar €12.000 en 

de vaste kosten zijn dezelfde. 
- In Limburg zijn er contacten gelegd met scholen. 

 

- Tous les calendriers sont sur le site web. 
- Écoles : cette année, il n’y aura pas de classes. C’est prévu de le faire 

tous les 2 ans. 
- Le trésorier ne peut pas accepter les remarques faites par le 

président de la CNJ. 
- Mail d’une école de sport qui a un intérêt pour le billard. La région 

d’Anvers prendra l’initiative et  rapportera plus tard. 
- Le budget a été dépassé : mais il a été revu à la baisse : de €15.000 

à €12.000, et les coûts fixes sont restés les mêmes. 
- Il y a des contacts avec les écoles au Limbourg. 

6. Varia 6. Varia 
- Mail van de heer Stouten: nav opmerkingen die de heer Stouten 

heeft gekregen, heeft hij zijn ontslag gegeven in Antwerpen. 
 

 

- Mail de Monsieur Stouten: à cause des remarques que Monsieur 
Stouten a eu, il a donné sa démission dans la région d’Anvers. 

 

 
Franky Deconinck Reginald Depoorter 
Secretaris – Secrétaire Voorzitter – Président 
 
 
 


